

BARRAUX |

Les chorales du Touvet et de Vizille ont enchanté le public



Barraux Les chorales du Touvet et de Vizille ont enchanté le public barroisin Samedi soir, l'église du village a vécu un moment riche et fort avec deux ensembles talentueux, les chorales du Touvet et de Vizille. Sur scène, devant l'autel, 140 choristes allaient se relayer pour un concert d'exception emmenant l'auditoire au quatre coins du monde. Le chœur d'hommes I Caprini du Touvet a d'abord fait voyager le public à travers l'Arménie, la Colombie ... avant de rendre un bel hommage à Pierre Bachelet ou encore Mandela. Puis ce fût autour des choristes de La Mirandole de Vizille d'entrer en scène, offrant notamment un beau moment d'émotion avec " Un jour au mauvais endroit" de Calogero. Ce concert était dirigé par Aude Moussy et Angéline Mère.